



Chung Sung-Jun/Getty Images

Une source au sein du bureau du Premier ministre : Le Japon a besoin d'armes nucléaires

- Jeremiah Jacques
- [31/12/2025](#)

Le Japon pourrait se diriger tout droit vers l'une des décisions les plus lourdes de conséquences de son histoire : se doter ou non d'un arsenal d'armes nucléaires. Cette possibilité s'est imposée davantage dans l'opinion publique le 17 décembre, lorsqu'une source au sein du cabinet de la Première ministre Sanae Takaichi a déclaré aux journalistes que le Japon « devrait posséder des armes nucléaires ».

Cette personne participe à l'élaboration de la politique de sécurité nationale du Japon aux côtés de Takaichi, ce qui montre que l'idée de se doter de l'arme nucléaire n'est plus confinée à un débat marginal, mais qu'elle est discutée aux plus hauts échelons du gouvernement.

PT_FR

Cette nouvelle survient alors que la puissance militaire conventionnelle du Japon n'a cessé d'augmenter depuis des années, ses dépenses totales liées à la défense atteignant désormais le montant astronomique de 70 milliards de dollars par an. L'ampleur de cet investissement reflète une nation qui se militarise rapidement, transformant ses Forces d'autodéfense en l'une des armées les plus meurtrières au monde.

Les dirigeants japonais peuvent invoquer plusieurs menaces légitimes pour justifier le renforcement de la puissance de feu du pays : l'agression croissante de la Chine, dotée d'armes nucléaires, près de Taïwan et dans les mers de Chine méridionale et orientale, la menace imminente de la Corée du Nord nucléaire et les doutes croissants quant à la volonté des États-Unis de contribuer à la défense de leurs alliés.

Compte tenu de ces facteurs, le renforcement militaire du Japon et son intérêt croissant pour les armes nucléaires peuvent sembler rationnels. Mais l'histoire jette une ombre longue et troublante sur ce débat, marquée par des épisodes au cours desquels les Japonais ont sombré dans un militarisme fanatique.

L'exemple le plus notoire s'est produit avant et pendant la Seconde Guerre mondiale. Les efforts du Japon impérial pour conquérir l'Asie étaient largement alimentés par sa conviction que le peuple japonais était racialement supérieur à tous les autres, une nation de demi-dieux destinée à dominer le monde. Cela rendit leurs invasions et leurs conquêtes d'une cruauté indescriptible.

En 1945, le Japon était en guerre depuis 14 ans. Près de 3 millions de Japonais sont morts ; plusieurs millions furent blessés ou gravement malades. La plupart des gens mouraient de faim et une grande partie du pays était en ruines. Mais même dans ce cas, les soldats et les civils refusèrent généralement de se rendre. Il fallut la dévastation stupéfiante causée par deux bombes atomiques pour mettre fin au fanatisme militaire pervers du Japon.

Ce n'était pas non plus le seul exemple d'un tel radicalisme. Des conflits antérieurs, tels que la première guerre sino-japonaise, l'invasion de Taïwan et la guerre russo-japonaise, révèlent encore davantage cette tendance à une belligérance insensée.

C'est précisément cette histoire qui incita les États-Unis et les autres puissances alliées à forcer le Japon à renoncer à la guerre à la fin de la Seconde Guerre mondiale. Le pacifisme fut inscrit dans sa Constitution comme une garantie contre le militarisme futur.

Mais aujourd'hui, huit décennies plus tard, les restrictions sont rompues et le Japon moderne revient rapidement au militarisme, avec notamment des discussions sur le développement des armes les plus destructrices jamais créées. Compte tenu de l'histoire militaire du Japon, sa trajectoire actuelle est profondément préoccupante.

La marche du Japon vers le militarisme est également significative parce qu'elle prépare le terrain pour la réalisation de prophéties bibliques spécifiques. Les Écritures montrent que dans la dernière guerre mondiale, l'une des puissances principales sera un bloc asiatique massif et multinational. Les Écritures montrent que cette puissance sera dirigée par la Russie, mais Ézéchiel 38 : 6 liste également quelques noms anciens pour les peuples composant le Japon moderne, montrant qu'il fera partie de cette confédération asiatique. La militarisation actuelle du Japon contribue à préparer le terrain pour que ce bloc asiatique prophétique se transforme en une force d'une puissance militaire stupéfiante.

Pour en savoir plus sur ce bloc de pouvoir asiatique et le rôle du Japon, commandez notre brochure gratuite [La Russie et la Chine selon la prophétie.](#)